
Auf Anfrage von Stv. Gothe nach dem Sachstand die Beleuchtung am Alleenradweg betreffend, 
wird darauf verwiesen, dass dieser Punkt in der Projektgruppe behandelt wird und zu einem 
späteren Zeitpunkt im Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen thematisiert wird.  
 


